



Tritou s'invite au collège

publié le 20/12/2023

Tritou, la mascotte du pôle déchets de la CDC est venu faire un shooting photo avec quelques élèves du club E3D.

Ils ont imaginé des situations pour sensibiliser les collégiens.



Par exemple, Tritou qui vient au self pour voir si on trie bien les biodéchets...et qui fait n'importe quoi en mettant une serviette dans le bac jaune des emballages...

Tritou qui vient voir le trophée des plateaux vides, remis en jeu cette année. D'ailleurs, il félicite tous les élèves pour leur surveillance du tri au self, mais aussi pour leurs efforts pour ne rien gaspiller : on prend, on mange ! Seulement 9 kg de biodéchets jetés le jeudi du délicieux repas de Noël, servi par Yvan et sa brigade pour 350 convives, ou encore 6 kg lundi dernier. BRAVO les élèves ! MERCI aussi à Sylvie, du pôle déchet, responsable du compost, qui est venue exprès donner des conseils pour le tri.



Là, c'est Tritou qui fait trier mal en jetant autre chose que du papier dans le bac bleu...

Bref, Tritou est une star et il a été dignement accueilli chez nous !



Avec Agathe, de la CDC, les élèves du club ont aussi fabriqué des décors de Noël éco responsables, en recyclant des cartons de papier toilette, des pommes de pin, des bouchons, des chutes de tissus... C'est même du up cycling !

Joyeuses fêtes et rendez-vous l'année prochaine !



